

MESSAGE DE RENTRÉE 2024-2025

Frères et sœurs,

Nous voici au début d'une nouvelle année pastorale. C'est toujours une grâce de se retrouver, après l'été, pour reprendre ensemble le chemin de notre vie chrétienne.

Cette année, nous la plaçons **sous le signe du Sacré-Cœur de Jésus**. Le Cœur de Jésus, c'est son amour brûlant pour chacun de nous. C'est un cœur ouvert, qui nous accueille, qui nous pardonne, qui nous nourrit. C'est dans l'Eucharistie, tout particulièrement, que nous puisons à ce Cœur. L'Eucharistie n'est pas seulement un rite du dimanche : elle est **le centre de notre vie chrétienne**, le cœur de l'Église. C'est pourquoi nous voulons, **ensemble et chacun personnellement**, prendre plus conscience de cette richesse.

Concrètement, deux nouveautés viendront marquer cette année :

1. Une **catéchèse sur l'Eucharistie** sera proposée, pour mieux comprendre ce que nous vivons à la messe et l'adoration afin de nous aider à en vivre plus profondément. C'est dans ce cadre que nous allons aussi mettre à disposition dans les églises le livret « Guide pour vivre la messe » proposé par notre Diocèse.
2. Une **messe d'action de grâce pour les sacrements reçus** au cours de l'année (baptêmes, confirmations, communion, mariages, etc.). Elle aura lieu le **dimanche 15 février 2026**, juste avant le Mercredi des Cendres. Ce sera un beau moment pour rendre grâce ensemble de l'action de Dieu dans nos vies.

En même temps, plusieurs actions déjà bien ancrées continueront :

- **Le repas fraternel** : il garde sa simplicité et sa spontanéité. C'est une belle occasion de mieux se connaître et de vivre la fraternité chrétienne. Le prochain aura lieu le **vendredi 24 octobre 2025 à 19h, à la maison paroissiale**.
- **Les rencontres bibliques** : beaucoup expriment une vraie soif de connaître la Parole de Dieu. Pour accompagner ce désir, une **commission biblique** sera mise en place, afin de soutenir ceux qui veulent approfondir ou commencer un chemin de formation.
- **Les catéchumènes et les néophytes** (nouveaux baptisés) sont invités à participer pleinement à toutes les activités de la paroisse. Leur fraîcheur de foi est un don précieux pour notre communauté, et nous voulons marcher avec eux.
- **Le groupe des enfants qui servent à l'Autel** sera redynamisé pour donner le goût à nos enfants de servir le Seigneur et d'aimer la Messe et l'Eucharistie dès leur bas âge.

Cette année, nous envisageons aussi un **pèlerinage à Notre-Dame du Laus** au printemps 2026. C'est un lieu marial où beaucoup reçoivent des grâces de paix et de conversion. Pour que ce pèlerinage puisse se faire en car, il faudra être assez nombreux. Nous vous invitons donc à y réfléchir dès maintenant.

Enfin, n'oublions pas que nous sommes encore en l'année **jubilatoire de l'espérance**. Pour cela deux rendez-vous sont prévus :

La démarche jubilaire prévue **samedi le 11 octobre 2025** à la Basilique Saint François de Sales de Thonon : Nous serons avec tous les chrétiens des paroisses de notre doyenné du Chablais (Saint Guérin en vallée d'Aulps, Saint Maurice en vallée d'Abondance, Saint André en Gavot-Léman, Saint François en Chablais, Notre Dame des Hermones, Saint Jean bosco en Chablais et Saint Jean Baptiste en Chablais).

Notons aussi dans nos agenda un grand rendez-vous diocésain : le **samedi 29 novembre 2025 à La Roche-sur-Foron**, où nous serons invités à nous rassembler pour rendre grâce au Seigneur avec tout le diocèse de toutes les grâces obtenues en cette année jubilaire de l'Espérance.

Frères et sœurs, que cette année pastorale soit pour chacun-e de nous, un temps pour :

- Approfondir notre foi,
- Fortifier notre espérance,
- Grandir dans la charité fraternelle.

Marchons ensemble, unis au Sacré-Cœur de Jésus, pour que notre paroisse soit toujours davantage une **communauté vivante, priante, accueillante et missionnaire**.

Père Celse NIYITEGEKA, curé